



Alejandro M. Garro

Se graduó de abogado en 1975 en la Universidad Nacional de La Plata, ciudad donde nació, estudió y ejerció la abogacía. Realizó estudios de postgrado en la Universidad del Estado de Luisiana (LLM, 1979), en cuyos claustros enseñó derecho comparado y derecho hipotecario. En 1990 obtuvo el título de "Doctor en Derecho" (JSD) en la Universidad de Columbia, donde enseña en el campo del derecho comparado y latinoamericano. Sus publicaciones y áreas de investigación se concentran en los contratos comerciales internacionales (compraventa, garantías mobiliarias) y la resolución de sus conflictos (litigio y arbitraje comercial internacional). El Dr. Garro es miembro corresponsal de UNIDROIT y asesor de la delegación de la República Argentina ante UNCITRAL y la Conferencia de Derecho Internacional Privado de La Haya. Se ha desempeñado como colaborador científico del Instituto Suizo de Derecho Comparado de Lausana (1983-1985) e investigador visitante del Instituto Max-Planck de Hamburgo (1993-1996). El profesor Garro es miembro de los colegios de abogados de La Plata, Madrid y Nueva York.